

27 DECEMBRE 1971 .-

CANNES LA BOCCA .- (06)

-----

Heure : entre 8 h 15  
et 8 h 20

Mme G... infirmière à CANNES attend l'autobus à l'arrêt St Joseph.

Soudain son regard est attiré par plusieurs points lumineux dans le ciel, qui ce jour là est d'un bleu très pâle, aucun nuage. Ces points, que le témoin prend tout d'abord pour des étoiles très lumineuses, se situent à environ 30° au-dessus de l'horizon, direction NORD-EST. Soudain, l'un d'eux se détache du groupe et grossit assez rapidement, semblant descendre très vite vers le témoin ébahie. Arrivé semble - t - il à une cinquantaine de mètres de distance de l'observateur et à quelques mètres seulement d'altitude, de l'autre côté de la route, l'objet prend une forme aux contours très nets, que le témoin écrit ainsi : " Cela avait la forme de la planète Saturne, c'est-à-dire, une calotte sphérique brillante, entourée d'un anneau très brillant, également et qui paraissait détaché de la partie centrale. Il émanait de l'objet une lumineuse couleur de Lune. Son diamètre semblait être de 2 à 3 m. En tout cas, il me sembla si près, que je crus un instant que cet étrange appareil allait atterrir au milieu de la route." L'objet changea alors brutalement de trajectoire et d'inclinaison, ce qui permit au témoin d'apercevoir au-dessous, une partie légèrement renflée, alors que l'objet s'éloignait vers l'EST, en direction de CANNES. A cet instant, l'autobus arriva. Après y avoir pris place, Mme G. put encore de l'intérieur de